

BOLETÍN DE LOS ASOCIADOS

LEADPOINT 

CELEBRANDO EL DÍA DE LA TIERRA

Al acercarse el Día de la Tierra, el 22 de abril del 2024, me siento orgulloso de reflexionar sobre el compromiso de Leadpoint con la economía circular. Los empleados de Leadpoint son esenciales para desviar los residuos de los vertederos y promover el reciclaje en las comunidades de los Estados Unidos. Nuestro trabajo contribuye a un futuro más verde, alineándose con nuestra visión de apoyar la industria de residuos y reciclaje y capacitar a las personas para tener éxito.

Los reto a dar un paso más hacia la administración ambiental en este Día de la Tierra. Ya sea que recoja basura en su vecindario, use bolsas y botellas de agua reutilizables, o pase tiempo al aire libre apreciando la naturaleza, cada acción cuenta. Comparta con otros lo que usted hace en Leadpoint, y siéntase orgulloso por hacer su trabajo bien.

Nuestro trabajo es importante - sostiene a las industrias, promueve la eficiencia de los recursos, minimiza el desperdicio y proporciona oportunidades para los hombres y mujeres trabajadores de Leadpoint. Esperamos seguir sirviendo a

nuestros clientes y a la industria de residuos y reciclaje en general, ampliando nuestros servicios a las operaciones de recolección y vertederos. Continuemos dando ejemplo e inspirando un cambio positivo para las generaciones futuras.



Frank Ramirez, Director Ejecutivo y Presidente

NUEVA INSTALACIÓN: RELLENO SANITARIO DE SUNSHINE CANYON, LOS ÁNGELES, CA

En marzo comenzamos una nueva asociación con Sunshine Canyon Landfill de Republic Services. Nuestros 20 empleados de Leadpoint a tiempo completo apoyarán la mitigación de los desechos, trabajo general, y las operaciones de mantenimiento. Republic Services es conocida por su dedicación a la sostenibilidad ambiental y las prácticas innovadoras de gestión de residuos. Al alinearnos con ellos, podemos implementar soluciones eficaces, mejorar la eficiencia y ayudar a garantizar el cumplimiento normativo. Esta colaboración ofrece la oportunidad de trabajar junto a un respetado líder de la industria, influir positivamente en las operaciones de vertederos y en el cumplimiento, y contribuir significativamente a la sostenibilidad ambiental y el bienestar de la comunidad.



Abril 2024

Volumen 5, Número 1

SEGURIDAD: UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA



Después de revisar nuestros datos de seguridad de 2023, descubrimos algo importante:

la mayoría de las lesiones ocurren dentro de los primeros 90 días de trabajo, disminuyen y luego aumentan nuevamente a los 180 días y más allá.

Este patrón enfatiza la necesidad de permanecer vigilantes y participar en nuestras prácticas de seguridad. La seguridad es responsabilidad de todos, ya sea un empleado experimentado o nuevo en nuestro equipo.

- Los empleados titulares deben evitar sentirse demasiado cómodos.
- Todos los empleados, especialmente los nuevos miembros del equipo, son animados a hacer preguntas.
- Todos debemos participar activamente en las reuniones de seguridad para abordar las preocupaciones, compartir las mejores prácticas y reforzar los protocolos de seguridad.
- Recuerde, nuestro programa de detención es para reportar condiciones inseguras y buscar aclaraciones sobre las tareas.

Vamos a priorizar la seguridad todos los días para garantizar que todos regresen seguros a casa. Gracias por su compromiso con un entorno de trabajo seguro.

CONOZCAN A NUESTRO ADMINISTRADOR IN SITU: LUKAS CHAPMAN, PLANO, TX



Lukas vive bajo el lema: "Hoy fue un buen día para estar vivo", un homenaje a su hermano que luchó contra la enfermedad renal.

Es voluntario en la Casa Ronald McDonald y la Fundación Nacional del Riñón. Su compromiso de ayudar a otros se extiende a su trabajo en Leadpoint.

Una de las principales razones por las que Lukas se presentó para el puesto de Gerente in situ fue para trabajar en un rol donde pudiera entrenar, orientar y desarrollar a otros. Lukas expresó: "Soy el más feliz

cuando veo a la gente tener éxito y obtener nuevas oportunidades".

Lukas establece una meta cada mes. En su primer mes, intentó que el sitio permaneciera libre de incidentes. El sitio ha estado libre de incidentes durante más de siete meses consecutivos, y el equipo está a punto de disfrutar de su segundo almuerzo de seguridad. Lukas también ha ayudado al sitio a construir una plantilla consistente de asociados bien capacitados y reducir los tiempos de inactividad.

Para Lukas, cada día es un buen día. Espera que su enfoque en la positividad cultive un ambiente donde los individuos se sientan apreciados e inspirados para sobresalir.

"Lukas ha mostrado un liderazgo excepcional, superando constantemente las expectativas con su pensamiento estratégico y dedicación a nuestra misión. Su talento para alentar y motivar al equipo ha impulsado resultados sobresalientes y mejorado la moral del equipo. ¡Su ejemplar desempeño es un gran activo para nuestra organización!"

- Jeff Brewer, Director de Operaciones, Centro

FELIZ RETIRO, PAUL RUSSO!



Paul se retiró de Leadpoint en marzo después de dedicar casi 18 años a la compañía. Comenzó su viaje como Líder de Recursos Humanos y Operaciones

Corporativas, pasó a Director de Operaciones, de la Región Este en 2018. Durante su tiempo, Paul fue muy bueno entrenando gerentes in situ y construyendo asociaciones entre clientes, empleados y personal. En el 2019, se convirtió en el Director de Soporte de Operaciones, liderando proyectos que mejoraron las operaciones de campo y ayudaron a los negocios de los clientes. El trabajo de Paul fue crucial para la compañía. Lo extrañaremos y le deseamos lo mejor en su merecido retiro.



VIERNES DE DONUTS EN CHESAPEAKE, VA

¡Nuestro equipo de Chesapeake tuvo un excepcional enero 2024! Superaron sus objetivos de producción diaria, semanal y mensual con respecto al recuento total de fardos. ¡El sitio celebró este logro con donuts y continuó haciendo un gran trabajo hasta el final del primer trimestre!

¡Excelente trabajo, Chesapeake!



HITOS DEL SERVICIO DE MARZO Y ABRIL DE 2024

15 AÑOS

Mayra Martinez, Pioneer Tacoma

10 AÑOS

Raquel Guterrez, Vancouver, WA



3 AÑOS EN GFL CHESTER

18 empleados celebrarán 3 años en GFL Chester entre marzo y abril.

Felicitaciones a todos los asociados de Leadpoint que están celebrando hitos. Apreciamos el tiempo que han pasado sirviendo a Leadpoint y a nuestros clientes.

